
■卓話者紹介　　　　　　　　山田龍之介君
今月は米山月間で委員長よりお願いがある
と思います。米山奨学にご理解いただきたい
のと、みなかみ町の観光推進についてリーダ
ーとして取り組んでいますので、その様子を
お話いただきます。
■卓　話
米山月間ですので、皆様に個別に寄付のご
協力をお願いして、前年度くらいの総額にし
たいと思います。米山奨学会の説明は、ホー
ムページに紹介DVDがあり、分かりやすい
ので、是非ご覧いただきたいと思います。
前田新町長が誕生し、地域の一大産業であ
る観光について私達が取り組んでいることを
更に実りある事業にと新町長に期待していま
す。
町の観光協会は、これを母体としてDMO

という官民一体の組織を立ち上げ、来街者を
呼ぶだけでない、地域づくりも含めていく会
とし、同様の会は県内10カ所あり新しい動
きとして期待され県外からも問い合わせが多
くあります。
昨年は温泉総選挙で全国一番、ユネスコエ

コパーク認定と先人達から引き継いだものの
お陰でみなかみの名前が多くマスコミにも出
ました。人口減少の中で、当町は２万人を切
り18000人となり合併以来14％減となって
いる中で来街者も130万人から110万人と減
り、更に強い打撃を受けていました。
草津は１カ所にまとまり強くアピールでき

るのですが、当町は18カ所に分散され、広
さも全国で10本の指に入るほどです。また、
スキー場も９カ所と多く、どうアピールする
か連携していくかが問われています。
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みなかみ町の観光推進とまちづくり

米山記念奨学金にご協力をお願いします

ユネスコエコパーク

深津卓也 会員
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ターゲットはやはり国内を中心に、いかに
リピーターとするか、日帰りを宿泊、そして
連泊と消費を増やすのが一番です。インバウ
ンドは、台湾の台南市と友好関係があり、年
間１万人。タイの方も多く、5000人来てい
ます。東京オリンピックに向けて増していき
たいと思っています。
これらの戦略は、DMOが中心となり進め

ていますが、社員２名、町より２名とパート
が事務局運営し、理事は９名で協会時23人
をスリム化し、単なるPR活動だけではなく、
地域づくりとマーケティングを行い、イベン
トの実行部隊ではなく、企画支援と稼ぐ仕組
みを考える機関としています。
10年以上来街者が減少し続け、観光消費

も減って、多様性を求められる中、グリーン
ツーリズムやエコツーリズム、多世代対応を
行い、来街者がまた来たくなる楽しい思い出
づくりを仕掛け、リピーターを増す。ゲスト
から仲間として当町に力を取り組んでいきた
いと考えます。
当町の宝は水源郷で水を飲む時にその風影
を思い出していただきたい。また、アウトド
ア会社が30もあり、カナダ、オーストラリ
アにも負けない自然を楽しむ所となっていま
す。これらのターゲットは首都圏の20～30
代の女性で、一番共感したことをネット発信
してくれる層です。この方達がネットメディ
アで拡散してくれる効果はブランド化に向け
ての戦略の一つです。
これらは春・秋を中心に考え、冬はインバ
ウンド向けにアジアオセアニアを中心に５カ
国に絞り考えています。
減少していた観光客を2020年には以前の

ような130万人を目標にして、インバウンド
も８万人を迎え入れたいと戦略を練っていま
す。
グーグル等でアンケートを行ったのです

が、当町の認知度は一般的に低い状況です。
認知度を上げ、また来たくなるよう目標に向
かっていきたいと思います。新町長と共に活
力あるまちづくりを進めたいと思います。

■司　会　　 桑原伸一郎SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　木下康彦君

宮内明彦会長

長雨が続き久し振りの青空となりました。
先週は職業奉仕委員会の「異業種に学ぶ、地
域に根差したお寺の在り方」で天野会員によ
り法話を舒林寺で行い、持谷委員長はじめ天
野会員には大変お世話になりありがとうござ
いました。貴重な体験をさせていただきまし
た。
神戸製鋼の件は非常に残念でした。私は利

根農を卒業後、大同特殊鋼に勤め鉄と向き合
ってきたものですから、素材の大切さを実感
していました。稲森和夫氏の言葉に「人間と
して正しい生き方とは、けっして難しいこと
ではなく、親から教わった嘘をつくな正直で
あれというものだ。」これを遵守することが
必要とされています。
人として正しい生き方、四つのテストを噛

みしみたできごとでした。
桑原敏彦幹事

◎学力向上沼田ロータリーカップについて
12月17日沼田商工会議所で、地域の子供
達の学力向上、リーダー育成のため実施。

◎当クラブ60周年記念事業について
実行委員会を松野正一委員長として組織し
計画していきます。

◎沼田RACチャリティバザー協力の件
11月11、12日沼田ゑびす講があり、その
中でバザー販売し、収益を寄付しますので、
商品の提供協力をお願いします。次回例会
までにお持ち下さい。

◎SAA出席委員会　　 清野啓介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　櫛渕光彦委員　
・宮内明彦君　10日持谷職業奉仕委員長の
もと舒林寺で天野会員にお世話になり。前
田会員当選おめでとうございます。

・前田善成君　みなかみ町選挙で皆様のおか
げで当選させていただきました。これから
も皆様の知恵を貸して下さい。体力はあり
ますが少し知恵が足りません。

・春日政志君　結婚記念日に花篭をありがと
うございました。毎年これで気付き感謝。
収穫の秋で欠席がちになりますが忘れない
で下さい。

・天野純一君　職業奉仕委員会で御来山あり
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会長の時間



がとうございました。皆様に集まっていた
だき本尊様も喜んでいると思います。利根
沼田防犯大会柔剣道協賛のご協力をお願い
いたします。
・ニコニコ一週間　ロータリアンから新町長
誕生を祝し。深津会員の卓話を楽しみに。
天野純一君　　持谷明宏君　　阿形登氏君
桑原敏彦君　　深津卓也君　桑原伸一郎君
関　真一君　　塩浦敬之君　　吉野　登君
割田一敏君　　櫛渕光彦君　山田龍之介君
橋本安夫君　　津久井功君　須田羊子さん
金子秀行君　　戸部聖之君　　飯島千明君
保坂充勇君　　武田　寛君　須田千秋さん
久保郁弥君　　斎藤正典君　西田俊太郎君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　小野里雅広委員
松野正一君　　水石清治君　　今井幸吉君
前田善成君　　深津卓也君　　阿形登氏君　
桑原　裕君　　宮内明彦君　　関　真一君
春日政志君　　塩浦敬之君　　割田一敏君
吉野　登君　　桑原　滋君　桑原伸一郎君
橋本安夫君　　武田　寛君　須田千秋さん
櫛渕光彦君　　天野純一君　西田俊太郎君
戸部聖之君　小野里雅広君　須田羊子さん
◎９月10月誕生者　　　桑原伸一郎委員長
・９月誕生 飯島千明君　　林武一郎君
都丸順次君　　角田　勤君　　林美津樹君
桑原伸一郎君
・10月誕生 戸部聖之君　　津久井功君
吉野　登君　　田辺祐己君　　星野貴昭君
宇敷　正君　　清野啓介君　　阿形登氏君
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■前田善成君当選挨拶
お世話になりありがとうございました。

今回の選挙は、大名に百姓が挑んだような
ものでした。１日220戸を回り8000世帯全
部伺い85％くらいの方に挨拶でき、知って
いただけたと思います。その時も皆さんの
知恵をお貸し下さいとお願いし、町の諸問
題を皆様と考え、よい町を作りたいと訴え
ました。
当町だけでなく、利根沼田一体で考え、

地に足を付けた行動をしてまいりたいと思
います。ロータリーの皆様にも大変お世話
になりご指導いただいたお陰でと思います。
今後もご指導ご協力をお願いいたします。

職業奉仕委員会

地域に根ざしたお寺の在り方 於舒林寺

当選おめでとう！


